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発 言 の 要 旨                

１ 教育問題について 

 (1) 教員不足、長時間労働の解消 

  ① 教員不足で現場が困難な状況になっているが、子供たちに豊かな教育を保障し、 

   全面的な発達を保障する点でどう考えるのか。 

② 教員の月残業時間の平均 

  ③ 教員の業務負担軽減を行い、残業時間ゼロを目指す考え 

  ④ 教員を抜本的に増やすよう国・県に求め、市としても責任を持って教職員を確 

   保する考え 

(2) 小中学校のエレベーター設置 

  ① 要配慮児童生徒の情報を、どのように把握しているのか。 

  ② 要配慮児童生徒が在籍せずとも、病気・けが・骨折等によりエレベーターが必 

   要となるので、計画的にエレベーターを設置する考え 

(3) 市立小中学校の環境整備 

樹木の剪定に関する予算を増やす考え 

(4) 大阪・関西万博へ学校行事としての参加 

  ① 万博会場で次々起こっている問題について、教育委員会はどのように考えてい 

   るのか。 

  ② 子供の安全・健康について、現場任せにするのではなく、教育委員会にも責任 

   があると考えるがどうか。 

  ③ 学校行事としての参加を中止する考え 

 

２ ５歳児健康診査について 

  発達障害の早期発見と支援につながる、５歳児健康診査実施に向けての検討状況と、 

 今後の取組 

 

 

 
 


